

Es ist immer das gleiche: es braucht Menschen, die mich für voll nehmen

**Trotz verbesserter Technik:
es braucht Menschen, die mich ernst nehmen.**

Mit den neueren Talkern ist der Alltag einfacher geworden. Ich kann meinen Cappuccino bestellen und in einem Laden etwas fragen, ohne dass es besonders viel Zeit braucht. Aber beim Arzt oder Zahnarzt oder bei der Bank und Post braucht das schon etwas mehr Zeit. Und einen Tisch oder eine andere Ablagefläche für den Tal-

ker. Ich kann ihn nicht halten und die Tasten drücken mit einer Hand. Wenn ich etwas Besonderes brauche, bereite ich die Sätze zuhause auf dem Talker vor. Zum Glück kennen mich die meisten Leute in den Geschäften, weil ich schon lange in der Gegend lebe.

Myriam Schoen



Bilder von Myriam Schoen

**Myriam Schoen, Künstlerin und UK Referentin.
Sie verfügt selber nicht über eine Lautsprache,
sondern kommuniziert mittels
Unterstützter Kommunikation (UK).**



Myriam Schoen

**Mehr über
Myriam Schoen**



**Ich bin da
inklusive
Kunstprojekte
und mehr**

